

# *Le ministre vénézuélien de l'Agriculture souligne l'importance des nouvelles mesures adoptées pour ce secteur*

---



Caracas, 20 novembre (RHC-PL) Le ministre de l'Agriculture et des Terres du Venezuela, José Luis Berrotteran, a souligné que les nouvelles mesures approuvées par le président Nicolás Maduro permettront de renforcer le secteur vénézuélien de l'agro-alimentaire.

José Luis Berrotteran a expliqué que la relance de la Grande Mission Agrovenezuela en 2015 est une des priorités du gouvernement et que les nouvelles dispositions législatives s'inscrivent dans une vision globale qui donne la priorité au pouvoir communal et aux producteurs nationaux.

Les autorités vénézuéliennes parient sur une stratégie coordonnant des projets novateurs et productifs, la limitations des importations, notamment de maïs, et la formation du personnel spécialisé afin de dynamiser le développement de l'industrie agro-alimentaire.

Le gouvernement vénézuélien vise une augmentation de la production agricole de 15 à 18 % l'année prochaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39699-le-ministre-venezuelien-de-lagriculture-souligne-limportance-des-nouvelles-mesures-adoptees-pour-ce-secteur>



**Radio Habana Cuba**